

ACTO CON REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE FRACTURA HIDRÁULICA (FRACKING) EN ARCOS DE JALÓN

Nota de Prensa. 12/05/2013

PLATAFORMA CONTRA LA FRACTURA HIDRÁULICA DE SORIA

Un muy numeroso grupo de personas de diferentes municipios de la zona acudieron el sábado por la tarde a la reunión informativa sobre fracturación hidráulica o fracking convocada por la Asociación “El Roblazo” de Utrilla y realizada en el salón de actos del ayuntamiento de Arcos de Jalón.

En la reunión se explicó en qué consiste la fracturación hidráulica y se expusieron las repercusiones que conlleva desde diferentes campos de la ciencia. Comenzó un geólogo hablando de los impactos sobre el territorio y sus repercusiones, siguió ASDEN apoyándose en los estudios científicos realizados por diferentes universidades, y concluyó un miembro de la asociación convocante, explicando cual era el estado actual del proyecto CRONOS. Especialmente en la zona de Layna.

La charla concluyó con una rueda de intervenciones libres para los asistentes quienes manifestaron su indignación por la falta de información y oscurantismo existente por parte del Gobierno y las empresas, y por eso ni tan siquiera pudieron alegar en contra del proyecto en su momento, y la necesidad de hacer algo inmediatamente para oponerse al desarrollo del mismo.

Miembros de la Plataforma anti fracking de Soria también estuvieron presentes y explicaron las acciones que se van llevando a cabo, especialmente se dirigió a concejales y alcaldes asistentes animándoles a sumarse a la Iniciativa Legislativa (IL) que desde distintos Ayuntamientos sorianos se está promoviendo para conseguir que la Junta de Castilla y León prohíba este tipo de prácticas en toda la Comunidad.

Como hechos más relevantes de la reunión, cabe destacar:

La oposición frontal y contundente de los asistentes a cualquier proyecto en la zona y que van a iniciar acciones en contra, y a resistir por todos los medios a su alcance. Incluyendo los legales y participación activa de la ciudadanía en todo tipo de actos de oposición a los trabajos de la empresa.

Que el equipo técnico de geólogos y prospectores de la empresa ya están en la zona trabajando, especialmente en Layna, realizando los estudios previos reglamentarios para proceder posteriormente a aplicar la fracturación. Dicho equipo se encuentra alojado en Medinaceli.

Layna es una pedanía de Medinaceli, con pocos habitantes, con un entorno próximo al gaseoducto y a la autovía. La zona tiene protección medioambiental LIC y se encuentra dentro de la Red Natura. Su entorno tiene uno de los mejores yacimientos paleontológicos de micromamíferos de la provincia, según varios trabajos publicados. Y pese a todo parece ser que es el lugar elegido para el inicio de las prospecciones con tan devastadora técnica.

Con todas las informaciones obtenidas vemos con más claridad todavía que nos enfrentamos a grandes empresas sin escrúpulos que, pensando sólo en sus propios beneficios rápidos, desestiman y menosprecian los daños que provocan a la salud de la población y a sus abastecimientos y recursos de agua, a los espacios protegidos ambientalmente, y a los daños que producirán a quienes viven de la tierra como son los agricultores, ganaderos y al propio turismo.